



## Regierungsratsbeschluss vom 21. November 2017

Wahl des Universitätsrats für die Leistungsperiode 2018-2021; PARTNER-SCHAFTLICHES GESCHÄFT

---

P171736

1. Der Regierungsrat wählt gemäss § 21 des Staatsvertrags über die gemeinsame Trägerschaft der Universität Basel vom 27. Juni 2006 als Vertreter des Kantons Basel-Stadt während der Leistungsperiode 2018–2021 in den Universitätsrat:
  - Dr. Ulrich Vischer, Advokat, wohnhaft in Basel, bis 31.12.2019.
  - Regierungsrat Dr. Conradin Cramer, Vorsteher des Erziehungsdepartement, wohnhaft in Basel,
  - Daniela Dolci, Musikerin, wohnhaft in Basel
  - Dr. Sibylle Schürch, Juristin, wohnhaft in Basel,
  - Dr. Gottlieb A. Keller, General Counsel, F. Hoffmann-La Roche Ltd., wohnhaft in Zürich.
2. Als Präsident wird bis 31.12.2019 gewählt: Dr. Ulrich Vischer, Advokat, wohnhaft in Basel, (in Übereinstimmung mit dem Regierungsrat des Kantons Basel-Landschaft).
3. Auf Vorschlag der Regenz wird gewählt: Prof. Dr. Otfried Jarren, Abteilungsleiter «Medien und Politik» an der Universität Zürich, wohnhaft in Zürich.
4. Die Beschlüsse unter Ziff. 2 und 3 stehen unter dem Vorbehalt gleich lautender Beschlüsse des Regierungsrats des Kantons Basel-Landschaft.

### Begründung

Mit der Wahl der von den Regierungen je einzeln zu bestimmenden Mitglieder und der gemeinsam zu besetzenden Positionen des Präsidenten und des Regenzvertreters ist der Universitätsrat für die Leistungs- und Amtsperiode 2018–2021 bestellt. Er wird sich an seiner ersten Sitzung im Januar 2018 selbst konstituieren.

